

目的地まで辿り着ける??

プロジェクト名	大きいりす 1月		
日付	2025年 1月 22日	記録者名	日熊
園児			
本日のねらい・内容	「ガタンゴトンガタンゴトン!」と言ってやってきたのは青い汽車。「行ってきます!」と汽車の旅に でかけるようです。目的地まで無事に到着できるかな?		



おや?お客さんが増えました。周りの人たちに手を振って楽しそうです。これから困難が訪れるとも知らずに・・・。

手を振って上機嫌も束の間、油断して1人がズデーンと転びました。この列車、1人転ぶとみんなまで倒れてしまうのです。脱線!!大変だ! 気を取り直してもう一度行ってきます!



するとすぐにまたズデーン!3人で一生懸命復旧作業を行い乗り込みます。

乗ったと思ったら反対側にまたズデーン!!もう笑うしかない。転んでもみんなで大笑い。しまいには、方向も定まらなくなり逆走車両発生。やっとのことで復旧してまた進んでいくのでした。子どもたち、こうやって友だちと一緒にどうやったら上手くいくかを試行錯誤しています。無事に到着できたかな?

ここで誰か転んでも怒らず、楽しい!と思えるのは、自分が安心して過ごせていることで、相手も受け入れられる、自分をコントロールできるんだろうと思います。友だちへの信頼ですね!!素敵です。

成長の視点	
今後の展開	